

Les enfants à l'école de la citoyenneté

30 avril 2016 - La Marseillaise



Hier, Yves Rousset, préfet à l'égalité des chances, a rendu visite aux jeunes

Le préfet à l'égalité des chances, Yves Rousset, a fait l'honneur de sa présence, hier, au siège de l'association la ligue des enseignements pour soutenir le projet "Ma ville est citoyenne". Ce projet initié par l'association la ligue de l'enseignement, mis en place par la ville de Marseille, intervient dans le cadre du pacte de sécurité et de la cohésion sociale qui a pour but d'amener les enfants à des activités et des sorties éducatives. L'objectif: découvrir les acteurs de la citoyenneté locale et ainsi mieux comprendre la société dans laquelle ils évoluent. "Le but est de faire connaître la ville de Marseille et son fonctionnement en rencon-

trant des acteurs de la citoyenneté comme des juges, des préfets, des marins-pompiers...", explique Suzanne Guilhem présidente de l'association. "Les enfants apprennent sur le terrain dans un cadre ludique en développant leur citoyenneté."

Invité de prestige, Yves Rousset, n'a pas hésité à jouer au jeu des questions-réponses avec les enfants sous les différents aspects de ses missions en tant que préfet à l'égalité des chances de la Région. "On mène beaucoup d'actions dans la région qui mettent en avant les valeurs de la République, affirme-t-il. Je suis très content d'être ici avec les enfants aujourd'hui, cela montre que l'on soutient les associations dans

ce type d'actions, c'est une forme de reconnaissance. Et puis c'est important d'échanger avec les enfants, qu'ils puissent me poser les questions, ils peuvent ainsi voir une autre image du préfet" raconte-t-il.

Le tout sous les yeux d'enfants réjouis et légèrement intimidés. "On est très content que le préfet soit là ! Nous avons aussi vu le préfet de police et un juge pour enfants. On a pu leur poser des questions, on s'amuse beaucoup et en plus de ça on apprend plein de choses", déclarent Amine, Adna, Adil et les autres, tout heureux d'avoir pu échanger avec le préfet.

Daniel TRAN